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SECONDO LE INTENZIONI DEL SINDACO IL COMUNE
POTREBBE ANTICIPARE DUE MILIONI PER LO STUDIO
SUL TUNNEL PER POI RECUPERARLI NEL 2017

SECONDO STELLA (FI) IL PASSAGGIO DEL TRAM
SOTTO IL CENTRO AVREBBE COSTI ESORBITANTI
BASSI CREDE CHE LO STUDIO SIA UN'OPPORTUNITA'
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' i Nar l e. «Via lo studio i f ` ilit »
«VOGLIO portare avanti il progetto del
sottoattraversamento investendo due milioni per lo
studio di fattibilità e il progetto pre liminare . I soldi
sono nel decreto Sblocca Italia ma disponibili dal 2017:
noi li anticipiamo». Così il sindaco Dario Nardella, in
un'intervista rilasciata il 31 dicembre scorso al nostro
capocronista Luigi Caroppo, ha ribadito la volontà sua
e dell'amministrazione comunale di andare avanti con
il piano già auspicato da Matteo Renzi , ai tempi di
Palazzo Vecchio , e che prevede il assaggio della
trarnvia in centro con un tunnel c e, a grandi linee,
dovrebbe iniziare nel momento in cui la linea 2, da
nord, arriva in centro per sbucare poi sui viali, in
direzione Firenze sud e Bagno a Ripoli. Un dibattito
che va avanti da anni e che vede, come spesso accade,
fronteggiarsi i sostenitori del sì e quelli del no.
Abbiamo chiesto a tre esponenti politici di spicco - il
capogruppo del Pd in Palazzo Vecchio, Angelo Bassi, il
vicepresidente del consiglio regionale e coordinatore
cittadino di Forza Italia , Marco Stella e, infine, il
sindaco di Bagno a Ripoli, Francesco Casini, loro
parere sul progetto che il sindaco ha intenzione di
portare avanti.

L'attra ipotesi:
sotto i viali

TRA te ipotesi emerse - e
subito rimesse nel cassetto
- in questi mesi c'è stata
anche quetta, in verità
catdeggiata da pochi, di
studiare un piano che
preveda it passaggio detta
tramvia sotto i viali di
circonvattazione. l rischi
sarebbero certo inferiori a
un passaggio sotto it centro
ma, togisticamente,
t'operazione sembrerebbe
motto più complessa



Marco Stella, consigliere regionale (FI)
«Una prospettiva devastante»

«IL COSTO previsto per i 7,5 chi-
lometri della Linea 2 è di 296 mi-
lioni di euro. Ma la cifra è eviden-
temente destinata a crescere ra-
pidamente, così come i tempi di
realizzazione, se Nardella darà
seguito al suo annuncio di voler
attraversare il centro in sotterra-
nea: una prospettiva devastante.
Firenze è la città più cara in asso-
luto per costo al chilometro di
opere di trasporto: 719 milioni di
euro per tre linee, intorno ai 38,2
milioni di euro, sempre al chilo-
metro. A Verona un chilometro
costa 5,83 milioni di euro». Marco Stella

Angelo Bassi, capogruppo del Pd in Comune
«Sarebbe bello, ma capiamo bene i costi»

Angelo Bassi

«CONDIVIDIAMO in pieno la pro-
posta del sindaco Nardetta di ef-
fettuare uno studio di fattibitità
per il sottoattraversamento, ma
ogni altra valutazione, prima di
capire quali potrebbero essere i
costi - che io credo al momento
proibitivi - non si può fare. Far
passare i binari sotto, in media,
costa dieci volte di più che farti
passare in superificie: certo a ti-
vetto estetico sarebbe motto me-
glio un sottoattraversamento ma
dobbiamo anche considerare, ol-
tre ai costi, se un'operazione del
genere sarebbe fattibite con te
falde che ci sono sotto la città».

Francesco Casini , sindaco di Bagno a Ripoti
«Così migliorerà la qualità della vita»

«IL FINANZIAMENTO dello stu-
dio di fattibilità per il sottoattra-
versamento è un impegno mante-
nuto dal premier Renzi. Creder-
ci, anticipando le risorse, una bel-
la scommessa del sindaco Nar-
della. Riuscire a collegare col
tram nord e sud di Firenze rive-
ste un'importanza strategica per
l'area metropolitana. Significa
migliore qualità della vita in una
zona ricca di servizi (ospedale,
scuote). Il sottoattraversamento
si può fare. Quello che conta, e
non solo per Bagno a Ripoli, è toc-
care con la tramvia tutti i punti
cardinali della città». Francesco Casini
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